
Istituto Comprensivo “Coverciano” 
Via Salvi Cristiani, 3 - 50135 Firenze 

Scuole Primarie “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano” 
Scuole dell’Infanzia “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano” 

Scuola Secondaria 1° grado “Mazzanti” 

CONSIGLIO DI ISTITUTO - Verbale n° 16 
Il giorno venerdì 24/03/2021 alle ore 17,00 , sulla piattaforma Meet, si riunisce il Consiglio di 
Istituto del Comprensivo Coverciano, su convocazione del Presidente. 

Alla seduta partecipa anche la DSGA, sig.ra Iliana Maturi. 

Cognome e Nome Componente Presente Assent
e

Bimbi Barbara Docente X

Boiano Luciano Liberato Personale ATA X

Burgoyne Abby Genitore X

Catani Marta Genitore X

Castellani Daniele Dirigente Scolastico X

Dolfi Caterina Docente X

Domini Elena Genitore X

Lauria Domenico Antonio Genitore X

Lavorini Carlotta Docente X

Lionetti Bianca Maria Docente X

Menci Francesca Docente X

Naccarato Francesca Genitore X

Piccinini Iacopo Genitore X

Romano Loredana Docente X

Ricci Lucia Docente X

Simonatti Francesca Docente X

Tambascia Enzo Ferdinando Genitore - Presidente X

Tantulli Agnese Genitore X



Il Presidente, verificata la legalità della convocazione e la presenza del numero 
legale, incarica l’ins. Francesca Simonatti a svolgere le funzioni di Segretario e apre la 
discussione sul seguente O.d.G: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente; 
2. Comunicazioni del DS; 
3. Modifica Calendario Scolastico 2020/21; 
4. Aggiornamento contributo volontario e Mensa Scolastica; 
5. Richiesta contributo per acquisto pubblicazioni scolastiche 
6. Ricerca sulla comunicazione scuola/famiglia; 
7. Autorizzazione trattamento dati per sistema P.A.; 
8. Adesione al Progetto “Inquinamento acustico ed effetti sull’ambiente scolastico”; 
9. Progetto estivo della Casa del popolo di Settignano; 
10. Varie ed eventuali. 

Punto 1 - Lettura e approvazione dei verbali della seduta precedente 

Il verbale viene letto e è approvato all’unanimità. 

Punto 2 - Comunicazioni del DS 

Il Presidente dà la parola al Dirigente Scolastico che  informa il Consiglio circa l’attività 
degli uffici di segreteria per quanto riguarda l’inserimento sulla piattaforma Argo di tutti i 
dati amministrativi scolastici; la raccolta dati sulla formazione del personale; l’inizio della 
procedura per l’elaborazione di alcune ricostruzioni di carriera rimaste ferme da tempo; 
l’avvio della predisposizione delle graduatorie di istituto del personale docente per 
l’individuazione di eventuali soprannumerari.  
Comunica inoltre che dato l’inasprimento della situazione pandemica, nell’ultimo periodo la 
scuola ha dovuto affrontare numerose quarantene di alunni e personale docente. 
Spiega che si è rinforzata la collaborazione col Comune di Firenze circa i lavori su 
Settignano Infanzia e Primaria. 
Per quanto concerne l’attività docente, il Dirigente informa che il lavoro per la 
predisposizione del Curricolo di Istituto procede in modo assai positivo; per il Sito Web si è 
riunito il Team Digitale che avrà il compito di lavorare sulla struttura e sulle singole sezioni 
delle scuole, si auspica l’inserimento in tale contesto del personale di segreteria che potrà 
apportare il proprio contributo in modo proficuo. 
E’ ripresa l’attività dello sportello psicologico e a breve verranno resi noti e i dati 
sull’indagine dello stress da lavoro correlato. 
Comunica infine che sono pronti i piani per la Didattica Digitale Integrata qualora la 
Toscana dovesse entrare in zona rossa. 

Punto 3 – Modifica Calendario Scolastico 2020/21 

Il Presidente introduce l’argomento ricordando che nella seduta di giugno 2020, il 
Consiglio aveva deliberato la sospensione delle lezioni per il 7 aprile 2021. Alla luce di 
richieste di alcune famiglie pervenute al Dirigente e alla situazione scolastica vissuta da 
settembre, si chiede al Consiglio se non sia il caso di rivedere la delibera. 
Si apre il dibattito. 
Dopo ampia discussione la maggioranza dei Consiglieri di tutte le componenti ritengono di 
non dover mettere in discussione quanto deliberato nella seduta di Giugno 2020, pertanto  



per il 7 Aprile 2021 resta confermata la sospensione delle attività didattiche per tutte le 
scuole del Comprensivo. 

Punto 4 - Aggiornamento contributo volontario e Mensa Scolastica 

Il Dirigente comunica che con la DSGA è stata effettuata verifica dei versamenti del 
contributo volontario per l’a.s. 2020-21 e che è da definire quello del 2019-20. Nei prossimi 
giorni i docenti riceveranno comunicazione delle disponibilità di spesa e l’indicazione del 
catalogo su cui poter fare gli ordini. 
Per quanto riguarda la Mensa Scolastica, il DS informa che non ha ricevuto molte 
segnalazioni di disservizio in questo ultimo mese. 
I docenti comunicano che la situazione delle diete è indubbiamente migliorata, mentre la 
qualità del menù mette ancora in difficoltà soprattutto gli alunni della primaria che per buona 
parte non mangiano le pietanze proposte. 
Iacopo Piccinini, della componente genitori, comunica che le famiglie sono intenzionate a 
predisporre forme di protesta perché si sentono completamente inascoltati da tempo. 
Il Presidente ricorda che le proteste devono essere circostanziate e motivate per avere una 
minima speranza di essere ascoltate. 

Punto 5 - Richiesta contributo per acquisto pubblicazioni scolastiche 

Il Dirigente comunica che il Ministero può finanziare acquisti relativi ad abbonamenti e 
pubblicazioni utili per la scuola e che per accedere a tale contribuzione occorre la Delibera 
del Consiglio di istituto. 
Pertanto si passa a votazione. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n° 57 del del 24/03/2021 
Il Consiglio delibera all’unanimità la richiesta di contribuzione ministeriale circa 

abbonamenti e pubblicazioni per la scuola 

Punto 6 - Ricerca sulla comunicazione scuola/famiglia 

Il Dirigente spiega che è pervenuta  la richiesta da parte dell’Università di Bologna per lo 
svolgimento di un’indagine relativa alla qualità della comunicazione con le famiglie 
attraverso gli strumenti telematici e informatici a nostra disposizione.  
A conclusione di tale indagine la scuola riceverà i dati emersi che permetteranno, se 
necessario, di apportare miglioramenti. 
Si chiede al Consiglio di esprimersi in merito. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n° 58 del del 24/03/2021 
Il Consiglio delibera all’unanimità la partecipazione all’indagine promossa 

dall’Università di Bologna sulla qualità della comunicazione scuola/famiglia. 

Punto 7 - Autorizzazione trattamento dati per sistema P.A 

Il Dirigente spiega che il Ministero ha predisposto per tutta la Pubblica Amministrazione un 
unico sistema di pagamento elettronico (PagoPA), attraverso cui effettuare i versamenti 



delle scuole. Per predisporre quanto stabilito dal Ministero è necessario chiedere alle 
famiglie l’autorizzazione a inserire i loro dati: nominativi e IBAN. 
Si chiede al Consiglio di deliberare circa tale richiesta. 
Si apre il dibattito. Dopo ampia discussione viene chiarito che non ci sono margini di 
discrezionalità: i pagamenti da e verso le scuole passeranno esclusivamente da PagoPA 
per decisione ministeriale. Nonostante ciò le posizione dei Consiglieri sono contrastanti. 
Si passa a votazione: 
Favorevoli: 13 
Contrari: 1  
Astenuti: 3  

Delibera n° 59 del del 24/03/2021 
Il Consiglio delibera a maggioranza la richiesta dei dati (nominativi e IBAN) ai genitori 

degli alunni per la predisposizione di PagoPA.  

Punto 8 - Adesione al Progetto “Inquinamento acustico ed effetti sull’ambiente 
scolastico” 

Il Dirigente informa di essere stato contattato dall’Università di Firenze che, in 
collaborazione con altri Atenei sul territorio italiano, svolgerà un’indagine sugli effetti 
dell’inquinamento acustico in ambito scolastico. La scuola oggetto di indagine sarà  il 
plesso di scuola Primaria di Santa Maria a Coverciano che risponde alle caratteristiche 
previste dal loro progetto. Le fasi dell’indagine saranno 3: 
1. Analisi struttura  
2. Rilievo inquinamento acustico in assenza di studenti 
3. Rilievo in presenza di studenti. 
Data la situazione pandemica, la terza fase potrà scivolare a settembre 2021. Al termine 
dell’indagine, la scuola riceverà gli esiti. 
Occorre delibera del consiglio per poter accogliere la proposta. 
Il consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n° 60 del del 24/03/2021 
Il Consiglio delibera all’unanimità la proposta dell’Università di Firenze a svolgere 

un’indagine per rilevare l’inquinamento acustico in ambito scolastico. 

Punto 9 - Progetto estivo della Casa del popolo di Settignano al Progetto 
“Inquinamento acustico ed effetti sull’ambiente scolastico” 

Il Dirigente è stato contattato da operatori della Casa del Popolo di Settignano che 
chiedono al nostro istituto di diventare loro partner nella partecipazione ad un bando 
regionale per il finanziamento di Centri Estivi rivolti alle famiglie di alunni in difficoltà. 
Il Consiglio approva la richiesta. 

Delibera n° 60 del del 24/03/2021 
Il Consiglio delibera all’unanimità la proposta dell’Università di Firenze a svolgere 

un’indagine per rilevare l’inquinamento acustico in ambito scolastico. 

Punto 10 - Varie ed eventuali 



L’ins. Bimbi comunica che le insegnanti della scuola dell’Infanzia sono molto dispiaciute 
per non essere state coinvolte ed informate circa la diminuzione del numero dei futuri 
iscritti che determineranno il ridimensionamento di 3 sezioni totali nei plessi di Settignano 
e Coverciano. Chiede inoltre come ciò influirà sull’organico del personale. 
Il Dirigente risponde che per adesso non è arrivata alcuna notizia circa la riduzione delle 
sezioni e che auspica a un riequilibrio in organico di fatto. 
Marta Catani, componente genitori, comunica che le mascherine che arrivano dalla 
Protezione Civile hanno un pessimo odore e molti bambini non le vogliono portare. 
Il Dirigente risponde che non è possibile chiedere sostituzione della fornitura e che 
comunque le famiglie possono far usare le proprie, anche quelle di comunità.  

Il Consiglio di Istituto chiude la propria seduta alle ore 19.12. 

Il Segretario Il Presidente 

Francesca Simonatti Enzo Ferdinando Tambascia
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